



Exigen legisladores justicia por asesinato de diputado Benito Aguas



Todas las fracciones parlamentarias en la Cámara de Diputados lamentaron, al inicio de la sesión de este martes, el asesinato del diputado Benito Aguas (PVEM) y exigieron justicia.

El diputado Javier Herrera (PVEM), quien también es diputado por Veracruz, de donde era representante el legislador que ayer fue víctima de un atentado, dirigió un mensaje en el Pleno a nombre de los verdeecologistas.

“El día de hoy nos invade un dolor inmenso. El día de ayer privaron de la vida a nuestro compañero diputado del Partido Verde; Benito Aguas es un hombre comprometido con su pueblo, con sus ideales, con el bienestar de Zongolica y de Veracruz.

“De corazón nos duele, por su familia, por sus hijos, por sus tres hijos, por la comunidad que hoy lo llora, porque es una pérdida irreparable, Benito no era legislador simplemente, era nuestro hermano, era un amigo, una voz incansable y un gestor social”, dijo el veracruzano.

Agregó que “hoy más que nunca” deben desde el recinto legislativo de San Lázaro, “exigir con firmeza, con unidad, que este crimen no queda impune”.



Herrera mencionó que es un deber moral que tienen con su familia, con su memoria y con el pueblo.

“Hagamos un llamado sentido, un exhorto enérgico, lleno de determinación, para que la justicia prevalezca, que Benito Aguas no sea un número más, que su legado sea una inspiración para luchar por un mejor México”, expuso el legislador.

El presidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez** (Morena) mencionó que en la reunión previa a la sesión se acordó, si así lo decide la familia, hacer un homenaje póstumo en el Pleno, lo cual podría ser el próximo jueves.

En tanto, la coordinadora de Acción Nacional, Noemí Luna Ayala, lamentó también el hecho, mando sus condolencias y se unió a la exigencia de que haya justicia, “porque se investigue este lamentable asesinato, y que sea un llamado para entender que la pacificación del país es tarea de todas y todos”.

Por el Partido del Trabajo, Amadeo Espinoza (PT) señaló que se suman “al llamado enérgico” que se hizo en la Asamblea para que los responsables del artero crimen sean castigados”.

Por el grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano, el diputado Juan Ignacio Zavala Gutiérrez, recordó que no es el primer diputado asesinado, pues antes ocurrió con Héctor Melesio Cue, y cuyo crimen está inmerso en la polémica pues supuestamente acudió a una reunión, previo a su crimen, con el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya.

La priista Marcela Guerra exigió el esclarecimiento del crimen y se haga justicia para el legislador asesinado.

El coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, expresó sus condolencias a nombre de su grupo parlamentario y la solidaridad con su familia y bancada del Verde Ecologista.

“Expresar nuestro pesar, nuestro dolor y nuestra solidaridad, porque la ausencia de nuestro compañero diputado hoy se siente y hoy les presentamos a su familia todo nuestro acompañamiento, luego de expresarle al Partido Verde nuestras condolencias, al pueblo de Veracruz y también expresar que desde ayer la gobernadora del Estado, Rocío Nahle y los diputados de Morena en Veracruz están pendientes y han estado pendientes”, dijo Monreal.

<https://www.24-horas.mx/2024/12/10/exigen-legisladores-justicia-por-asesinato-de-diputado-benito-aguas/>